



NOVEMBRE 2019

Verset biblique du mois

"Des paroles aimables sont comme le miel : elles sont douces pour le cœur, elles font du bien au corps." Proverbes 16,24

Le Temps de l'Avent



Du jardin d'Eden à la ville de la nouvelle Jérusalem

Chrétiens, ne restons pas sourds à notre responsabilité de sauvegarder la création. L'Ancien Testament nous rapporte que le premier rendez-vous de l'homme avec Dieu avait eu lieu dans un jardin. Le Nouveau Testament nous annonce que le dernier rendez-vous aura lieu dans une ville. Le livre de l'Apocalypse 21,1-3 le dit en ces termes :

« 1. Alors je vis un ciel nouveau et une terre nouvelle, car le premier ciel et la première terre ont disparu et la mer n'est plus. 2. Et la cité sainte, la Jérusalem nouvelle, je la vis qui descendait du ciel, d'après de Dieu, comme une épouse qui s'est parée pour son époux. 3. Et j'entendis, venant du trône, une voix forte qui disait : Voici la demeure de Dieu avec les hommes. Il demeurera avec eux. Ils seront ses peuples et lui sera le Dieu qui est avec eux. »

En ce temps de l'Avent, je veux mettre en avant la responsabilité de l'homme à protéger la planète. Elle ne lui appartient pas. Il n'en est que le gestionnaire. Ces derniers temps, certains mouvements, ONG... se sont sensibilisés sur cette thématique. Je me dis merci Dieu. Plus les gens se sensibiliseront, mieux la terre se portera. Chrétiens, je vous invite à ne pas rester de côté. Nous devons être la cavalerie la plus rapide à formuler des propositions concrètes pour la sauvegarde de la création.

En ce temps de l'Avent 2019, je tiens à inviter les paroissiens protestants, catholiques... à se saisir de cette thématique, non plus comme une théorie passive, mais une réalité concrète à l'incarner dans la vie quotidienne.

Je termine cet éditorial par une question. Mon frère, ma sœur dans le Christ, qu'es-tu prêt à prendre comme résolution pour que la terre soit plus respirable ?

Si chacun participe à l'effort de la sauvegarde de la création, alors la terre comme une épouse sera bien parée pour accueillir l'époux.

Pasteur Robert Zamaradi

70 ans de l'EREV

Cette année revêt une signification particulière pour notre Eglise puisque nous célébrons en 2019 les 70 ans de la création de l'Eglise Réformée Evangélique

du Valais.

Cet anniversaire nous rappelle notre Histoire et nous permet de mesurer le chemin parcouru depuis nos débuts. La Vie et la Foi partagées au sein de l'EREV ont permis l'accomplissement d'une multitude de projets de solidarité en paroisse ainsi que la participation au niveau cantonal à de nombreuses réalisations telles que l'Accueil Hôtel Dieu, Eglises Migrants, la Maisonnée, les Aumôniers des Hôpitaux et des Prisons.

Ces projets soutenus par nos paroissiens ont vu le jour grâce à la fructueuse collaboration que nous vivons aujourd'hui avec notre Eglise-Sœur et au soutien de notre engagement par les diverses autorités politiques. Travailler ensemble pour le bien de chacun est la base de ces coopérations et également le fondement de la création de l'EREV en 1949.

Ainsi, nous nous réjouissons de vous rencontrer au culte du 70ème anniversaire de l'EREV qui aura lieu le dimanche 3 novembre 2019 à 17h00 au Temple de Sion.

Avec nos fraternelles salutations en Christ.

Robert Burri

Président du Conseil Synodal

Le Pain de Vie !



"Jésus prend du pain, il remercie Dieu, il partage le pain et le donne aux disciples en disant :
« Ceci est mon corps donné pour vous. Faites cela en mémoire de moi. »" Luc 22, 19

La Sainte-Cène est, avec le baptême, un sacrement institué par Jésus et repris dans nos Eglises protestantes.

Dans le cadre du projet mis en place pendant le temps de ma formation dans la paroisse de Monthey, je voudrais inviter chaque groupe de la paroisse à son tour à participer à ce moment fort.

Pour cela, je vais aller chaque mois à la rencontre d'un groupe. Nous discuterons de ce qui fait vibrer les personnes présentes et leur donne envie de s'engager dans la vie de la paroisse et nous ferons ensemble du pain.

Ce pain servira à la Sainte-Cène suivante et sera ainsi partagé entre les membres du groupe mais aussi avec toutes les personnes présentes ce matin-là.

Le projet s'intitule le Pain de Vie ! Vie que le Christ nous offre, Vie de notre paroisse, Vie vécue et partagée.

Je me réjouis de vous rencontrer dans ces précieux moments de partage communautaire.

Gwendoline Noël-Reguin

Repas de soutien

REPAS DE SOUTIEN

DE LA PAROISSE PROTESTANTE
DE MONTHEY ET ENVIRONS

VENDREDI 22 NOVEMBRE



AMBIANCE HAÏTIENNE
APÉRITIF OFFERT

Velouté à la courge
Risotto
Saltimbocca à la Romana
Légumes
Dessert haïtien

DES NOUVELLES D'HAÏTI PAR LES JEUNES

DÈS 19H SALLE EN BIOLLE
AV. DE L'EUROPE 42 - 1870 MONTHEY

Repas CHF 50.- par personne
Enfant de moins de 12 ans CHF 20.-
(boissons non comprises)

Infos et inscriptions à monthey@erev.ch ou 024 471 48 28 Jusqu'au 15 novembre 2019
Versement par virement : Paroisse Protestante de Monthey, Av. de l'Europe 42, 1870 Monthey
CCP 19-411-9 / IBAN CH17 0900 0000 1900 0411 9

Nous recherchons

Groupe de travail

Suite à la discussion menée lors de l'assemblée générale du 12 septembre concernant l'utilisation du legs de Mme I. Gehrard, le Conseil de paroisse invite les personnes intéressées à s'engager dans le groupe de travail, à s'annoncer au secrétariat. Tous les âges sont les bienvenus !

Noël des enfants

Votre enfant aime le théâtre ou le chant. Nous avons besoin de lui pour la fête de Noël du 24 décembre à 18h00.

Ensemble, nous préparons Noël durant le mois de décembre. Merci de nous envoyer un courriel ou de téléphoner au secrétariat ou au Pasteur Brito.

Recherche d'un cuisinier

La paroisse protestante réformée de Monthey cherche un cuisinier bénévole pour des aides ponctuelles. Si vous avez un peu de temps à consacrer à la paroisse, merci de téléphoner au secrétariat au 024 471 48 28.

Le Conseil de paroisse

Dans le rétroviseur

Voyage à Taizé du 4 au 6 octobre 2019

Partir en car, comme en course d'école, c'est un grand bol d'air ! Nous

admiron, en toute tranquillité, (merci à notre chauffeur M. Carron) des paysages verdoyants du mâconnais, de belles vaches charolaises, nous traversons de jolis villages bourguignons. Nous nous arrêtons à Tournus, par un temps très frais et pluvieux mais la pluie n'effraie pas le pèlerin !

Réchauffés par un délicieux repas à l'Auberge du Cheval Blanc, nous visitons l'abbaye et sommes accueillis par un chœur d'hommes qui chante pour son plaisir, et le nôtre. Notre programme nous offre d'autres visites : Brancion, charmant bourg médiéval avec sa Châtellenie Ducale, Cluny et les vestiges de son abbaye bénédictine, Cormatin et son château, petite ville dans laquelle nous logeons et mangeons au « Blé d'Or ».

Un voyage paroissial c'est un grand bol d'air par le temps passé ensemble, autour d'un repas, d'un verre. Il y avait des visages connus ou non, de belles personnes à découvrir, des retrouvailles, du temps pour se poser et causer. Des moments dans le car, aussi, pour créer des liens, sous la houlette de Gwendoline, Mario et Pedro par la prière et les jeux.

Taizé, c'est un grand bol d'air, il y a du monde partout, des jeunes partout qui, sous des couverts palabrent, jouent de la musique, font la vaisselle, passent la serpillère dans une joyeuse ambiance. Au son des cloches, c'est la montée vers l'église et le silence. Il y a beaucoup d'émotions à vivre ce temps de chants, de prières et de méditation, la messe du dimanche. Tant de mots prononcés dans le secret des cœurs. J'ai senti un grand souffle vivifiant

« Une foi à transporter des montagnes » !

Au retour, le bol d'air de chacun, chacune, est plein de souvenirs, de projets et surtout de messages pour vous tous.

« Trouvons dans l'Eglise un lieu d'amitié », quatrième proposition du Guide 2019 de Taizé.

Claudine Giroud



Journée cathéchétique 8H - notre identité chrétienne

Quelle joie de la vivre ensemble ! Oui, l'unité des chrétiens est une réalité. Le vendredi 18 octobre, huitante enfants, catholiques et protestants, ont vécu une délicieuse journée à Monthey avec pour thème « l'identité chrétienne ». C'est historique et nous espérons avoir vécu le début d'une nouvelle aventure.

Pasteur Pedro Brito

Synode du 16 novembre 2019

A l'occasion de ce Synode, nous aurons la joie et l'honneur de vivre la consécration de Madame la Pasteure Agnès THUEGAZ et l'agrégation au corps ministériel de Madame la Diaconne Josiane FROSSARD lors d'un culte festif qui aura lieu à 16h00 au Temple de Sion.

La session débutera à 09h15. L'ordre du jour est composé de 11 objets dont voici les principaux :

Consécration au ministère pastoral de la Pasteure Thuégaz : approbation

Election du Conseil Synodal : législature 2020-2024

Finances : projet Maison de la Diaconie et de la Solidarité et budget 2020 de l'EREV

Communications du Conseil Synodal : Site Internet - Journée Protestante : 2020 et 2021 - Ministres en fonction dans l'EREV : définition

A l'occasion, le Conseil de paroisse reviendra plus en détails sur les sujets cités précédemment.

Pour le Conseil de paroisse
Sylvie Fracheboud



Agenda paroissial

Catéchisme :

« Moi et le Groupe » pour les catéchumènes de 1ère année, le 9 novembre en Biolle.

« Naître » pour les catéchumènes de 2ème année, le 30 novembre en Biolle.

Enfance :

Journée catéchétique pour les élèves de 3H, le 15 novembre de 8h30 à 16h00.

Culte JV :

Le culte du 24 novembre sera célébré par le groupe de Jeunes. Si vous avez envie de vivre un culte d'une autre manière, n'hésitez pas à venir, vous êtes les bienvenus.

Afin de prolonger cet instant, vous êtes invité à rester pour le repas après le culte. Merci de vous annoncer au secrétariat.

Gospel :

Les répétitions ont lieu le 6, 13, 20 et 27 novembre, à 19h30 au Temple.

Les études bibliques en paroisse ont lieu le :

07 novembre à 19h00 à Monthey

21 novembre à 19h00 à Monthey

29 novembre à 13h30 à Champéry

Ouverture de Biolle : tous les jeudis

Cultes en novembre :

Dimanche 03 novembre à 10h00, à Monthey

Dimanche 03 novembre à 17h00, à Sion, 70 ans de l'EREV

Dimanche 06 novembre à 10h00, aux Tilleuls

Dimanche 10 novembre à 10h00, à Monthey

Dimanche 17 novembre à 10h00, à Monthey

Dimanche 24 novembre à 10h00, à Monthey, culte JV

Contacts

Présidente Sylvie Fracheboud, Tél: 079 771 89 42 dès 19h00,

sylvie.fracheboud@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi, Tél: 077 949 15 67, robert.zamaradi@erev.ch

Pasteur Pedro Brito, Tél: 076 206 97 41, pedro.brito@erev.ch

Diacre Mario Giacomino, Tél : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Secrétariat et centre paroissial

1870 Monthey

Tél: 024 471 48 28

monthey@erev.ch

Site internet : <http://erev-monthey.ch/>

CCP : Paroisse protestante de Monthey 19-411-9

IBAN : CH17 0900 0000 1900 0411 9



© 2019 Paroisse protestante de Monthey et environs

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

